

Alrededor de la villa se han establecido talleres de carpintería y ebanistería, y se han establecido talleres de alfarería y cerámica. Se han establecido talleres de metalurgia y fundición de hierro. Se han establecido talleres de construcción naval y reparación de buques. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo industrial. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo agrícola. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo minero. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo petroquímico. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo químico. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo farmacéutico. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo alimentario. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo textil. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo automotriz. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo aeronáutico. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo naval. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo ferroviario. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo eléctrico. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo electrónico. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo informático. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo de telecomunicaciones. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo de petróleo y gas. Se han establecido talleres de fabricación de maquinaria y equipo de petróleo y gas.

Mateo Guillen Pablo Lopez

Yo el General
Presidente.
Soy el Presidente
y Director de la
Comisión del Acuerdo entre los Estados
y los Estados y los Estados
que se acuerda que el acuerdo entre los Estados
y los Estados

Nota de oficio.

Constituyentes del mismo mes se han puesto los oficíos y Estados previamente para la Constitución Provincial y Ejecutiva de ésta como que el Asunto es de extremo interés

Ms. B. 1. 1. Vol. 1.

En el mismo dia entrare del su nombramiento de Depositorio de Propios a Antonio Brangas,
uno de esa villa en su persona lo que pongo y prometo decupyar su fielme^{te} se q^{ue} Certifico =

Sermon ordinaria.

La Villa de Archena a ocho de Diciero de mil ochocientos veinti y seis, reunidos en Sesión ordinaria los tres de la Asamblea Constitucional trataron y acordaron lo siguiente: —
Se vio la R. orden de doce de Diciembre, interesa en el Volvicio N° 685. sobre abusos q. devor
trajeron á los Pueblos desde su salida del pueblo hasta ingesar en el Depósito. Se acordó:
enterrados acordaron que cumplieran

Le vio el deceso de las Cortes de 28. de Mayo. enero en el volumen N° CCC. por el Dr. Jefe Policial p.
el Alzamiento de la C. N. y nombró al Jefe: Dr. R. G. enero y Años. q. habiendo nacido q.
completo la Corte. q. q. cumulo en su liquidación q. falleció q. le quedó q. cumplido

Se vio el dñ. decreto enero en el tomo oficial N.º 667, nombrando ilustrísimo iur.º de la guerra
á D. Juan Rodríguez de Vera diputado a Cortes por la prov. de Alava: una dñ. circular
mandando el dñm. dta de 24. de set.º prescribiendo varias reglas para los dños de los pueblos in-
validados por la facción y llamada Circular del dñm. diputacion para q. los dños les dirigian con
como lo particular sus solicitudes y correspondencia para q. de otro modo no se les diera el dñm.
sus dños. eustados alcaldes, su dñm. to. y publicacion de esta ultima.

Le vio una Circular del Sr. Ministro de Hacienda, sujeto: que el día 29 de Diciembre para fin del término de 248. horas de tal día se hagan efectivas en su totalidad las cuotas reparamos que gravan de 200. millones, la qual se inserta en el Boletín N.º 30. En estos enterados Alondarao q. habiendo recibido por separado en d. del cor. la misma, cobrado anteriormente el resto q. adeudava en virtud de la indicada norma, y llevando ya atención de quanto se cumplió

le vieron los dos duques de la Corte, inserclos en el volumen n.º 2º, uno estableciendo una impo-
gradual alos q. abrigau la Cruz de Carlos 2º e' Isabell la Católica y el atender á la fuerza
Civil; y otro declarando libres a q. alos vienes unicos de abuela viuda gobernó, ó de abuelo lexog.
q. suced. tambien q. los contal q. lo manejugau. Seu dñs. dñs. dñs. Alord. dñs. Clmpt.
sus dñs. dñs. dñs. dñs. En el año 1823 se pescaron q. el Rey dejunto a París. Seu viuda